

# Piaghja urientale

PLAINE ORIENTALE

vendredi 6 février 2026

10

L'Office du tourisme de la plaine  
veut capitaliser sur le label.  
P.M.S.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI  
pmsantucci@corsematin.com

Dépuis décembre 2025, l'Office de tourisme Fium'orbu Castellu, basé à Ghisonaccia, peut afficher une distinction rare : le label national Destination d'excellence. Une reconnaissance officielle, délivrée par l'Etat et pilotée par Atout France, qui fait de la Corse orientale la première destination insulaire à entrer dans ce cercle encore très restreint à l'échelle nationale.

Ce nouveau label succède à « Qualité tourisme ». Plus exigeant, plus transversal, il n'arrête plus à la seule qualité de l'accueil : il intègre désormais les enjeux de durabilité, d'accessibilité et d'inclusion. Une évolution logique, à laquelle l'équipe de l'office s'est préparée de longue date.

Une démarche engagée depuis plus d'un an

« On s'est engagé dans cette démarche il y a plus d'un an, avec une vraie volonté de montée en compétences », explique Saveria Pietri, cheffe de service de l'Office de tourisme de la Corse orientale. « Ce label vient mettre en avant notre niveau de qualité en matière d'accueil, mais aussi les mesures concrètes prises en faveur de la protection de l'environnement et l'engagement quotidien de toute une équipe. »

Délivré pour une durée de cinq ans, le label repose sur un audit rigoureux. Il est aujourd'hui le seul label touristique officiel de l'Etat, ce qui lui confère un poids particulier dans un secteur en pleine mutation. « C'est une distinction nationale, gérée par Atout France, qui vient reconnaître un travail de fond sur l'offre touristique et la manière dont un territoire se structure », souligne Saveria Pietri.

Professionnaliser l'accueil, garantir la qualité

Pour les visiteurs, cette labellisation agit comme un repère. « Elle apporte des garanties très claires », insiste la cheffe de service. Accueil



## Un label national pour l'Office de tourisme de Corse orientale

Premier office de tourisme de Corse à obtenir le nouveau label national Destination d'excellence, la structure de Ghisonaccia voit son travail reconnu par l'Etat. Une distinction qui consacre un engagement de fond en faveur d'un tourisme plus qualitatif, durable et inclusif.

chaleureux et personnalisé, information fiable et actualisée, personnel formé et multilingue, accompagnement adapté aux différents profils de visiteurs : le socle de l'accueil touristique est renforcé et formalisé.

« Ce label nous pousse à aller encore plus loin dans la professionnalisation de l'Office. Il nous oblige à structurer nos pratiques, à être plus exigeants avec nous-mêmes, et à rester un acteur dynamique du territoire, même dans un contexte où les visiteurs fréquentent de moins en moins les offices physiques. »

Une réalité à laquelle la Corse orientale n'échappe pas. Mais loin de signer un recul, cette évolution im-

pose une adaptation. « La labellisation montre que l'Office de tourisme a encore toute sa place, à condition de se réinventer, de rester visible, lisible et utile », analyse-t-elle.

### Un territoire qui assume le tourisme durable

La dimension écoresponsable est au cœur du label Destination d'excellence. Et elle fait particulièrement écho à la réalité locale. « Nous avons une clientèle très familiale, souvent tournée vers les campings, dont beaucoup sont déjà engagés dans des démarches écoresponsables. Cette dynamique change leur façon de tra-

vailleur et la nôtre », observe Saveria Pietri.

À côté de ce public, la Corse orientale attire de plus en plus de visiteurs en quête de tourisme vert : randonnées, découverte de la nature, immersion dans le territoire, loin d'une approche exclusivement balnéaire. « On se détache progressivement de l'image des gens qui viennent uniquement pour la mer. Le territoire a beaucoup plus à offrir, et ce label nous aide à le valoriser. »

### Une reconnaissance qui appelle d'autres

Cette labellisation vient s'ajouter à un autre jalon important : le classement

en catégorie 1 obtenu en début d'année, réservé aux offices de tourisme les plus structurés. « C'est une forme de reconnaissance globale du travail mené en matière d'action touristique sur le territoire », résume la cheffe de service.

Mais il ne s'agit pas d'un aboutissement. Dans cinq ans, le label devra être renouvelé. D'ici là, de nouveaux projets sont déjà dans les cartons, avec notamment un objectif clair : l'obtention du label « Tourisme & Handicap ». « Destination d'Excellence nous engage dans la durée. C'est une dynamique, pas une médaille qu'on accroche au mur », conclut Saveria Pietri.

Pour la Corse orientale, cette distinction marque une étape. Celle d'un territoire qui assume pleinement un tourisme plus exigeant, plus responsable, et résolument tourné vers l'avenir.

**Municipales 2026**

corse matin A Corsica in Part

TOUTE L'ACTU POLITIQUE

dans l'ensemble des communes de Corse

Notre page facebook : Municipales 2026 / Corse-Matin